

## ALQUÉZAR

El pasado viernes 23 de octubre los alumnos de 4º de Secundaria hicimos una excursión a Alquezar en relación a las asignaturas de Educación Física y Ciencias Sociales.

Salimos sobre las 8 de la mañana en bus rumbo a nuestro destino. El viaje no se hizo pesado porque teníamos un montón de ganas de llegar y disfrutar de un día en plena naturaleza. Una vez allí, nos separamos en grupos y se nos asignó un monitor a cada uno. Prepararon un circuito que se componía de varias actividades: rappel, escalada, senderismo, entramado de cuerdas, orientación y tiro con arco.

Nos llevó toda la mañana realizar esas actividades. Me gustaron todas muchísimo, pero creo que la escalada y el rappel fueron las que más. Nos hizo mucha ilusión ponernos los arneses y colgarnos de una cuerda. El senderismo duró bastante, pero andar en la naturaleza viendo el río y una cascada lo hicieron más agradable. Comimos en la orilla del río y después del tiro con arco (donde aprendimos los principios básicos de esta actividad) y la orientación (donde los habitantes del pueblo nos ayudaron muchísimo) nos encaminamos todos juntos hacia la Colegiata Santa María la Mayor.

Una guía nos explicó los interiores y una exposición de cuadros que había, y más tarde, subimos hasta los autobuses y desgraciadamente, llegó el momento de volver a Zaragoza.

**Irene Latras 4º ESO**

